

à l'avenue Papineau, au plus bas soumissionnaire, M. Henri Tessier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$10,000 pour réparer le toit de l'hôtel de ville.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat à la Waterous Engine Works Co., pour la fourniture d'une pompe à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de faire des arrangements avec les Commissaires du Port au sujet de la construction d'un quai à l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission spéciale composée de MM. les échevins Larivière, Bastien, Brodeur, Ward et Dandurand, avec instruction de s'aboucher avec la Commission du Port et avec les députés fédéraux qui représentent le district de Montréal, afin de voir s'il n'y aurait pas possibilité d'obtenir la construction d'un quai à l'île Sainte-Hélène aux mêmes conditions que le gouvernement construit des quais pour les différentes municipalités.

26.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation de l'avenue de la Montagne.

27.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation de l'avenue DeCelles.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,351 pour parachever l'égout de l'avenue Atwater.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,200 pour construire un égout pour le poste de pompiers et de police de l'avenue de la Montagne, dans le quartier Mont-Royal.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MARCIL,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample considération.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le compte de M. J. A. U. Beaudry pour honoraires d'expert dans la cause de Sir Hugh Allan contre la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer \$2,486.04 en règlement de la réclamation Masson contre la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit supplémentaire pour terminer la construction des égouts dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$730 pour construire un trottoir dans la rue Sainte-Catherine à partir de la rue De Lévis jusqu'aux abords du pont de la rue Ste-Catherine.

Papineau avenue, to the lowest tenderer, Mr. Henri Tessier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for a supplementary appropriation of \$10,000 to repair the roof of the City Hall.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to award contract to the Waterous Engine Works Co. for the supply of a steam fire engine.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to make arrangements with the Harbour Commissioners concerning the erection of a wharf at St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. Larivière, Bastien, Brodeur, Ward and Dandurand, with instructions to confer with the Harbour Commissioners and with the members of the Dominion Parliament representing the District of Montreal, in order to ascertain whether it would not be possible to obtain the erection of a wharf at St. Helen's Island upon the same conditions as Government constructs wharves for the different municipalities.

26.—From Board of Commissioners, concerning the expropriation of Mountain Avenue.

27.—From Board of Commissioners, concerning the expropriation of DeCelles Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,351 to complete sewer in Atwater avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From the Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 to construct a sewer at the fire and police station in Mountain avenue, Mount-Royal Ward.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MARCIL,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

Said amendment being put, it was carried and.

Resolved: Accordingly.

30.—From Board of Commissioners, to pay account of Mr. J. A. U. Beaudry for expert fees in the case of Sir Hugh Allan against the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to pay \$2,486.04 in settlement of Masson's claim against the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, for a supplementary appropriation to complete sewers in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$730 to construct sidewalk in Ste. Catherine street, from DeLevis street to the approaches of Ste. Catherine street bridge.